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快船幸运
抽得今年NBA第一选秀权

据新华社电 本赛季常规赛战绩并列倒数
第二位的洛杉矶快船 19日幸运地抽中了今年
NBA选秀大会的状元签。

本赛季常规赛成绩最差、最有机会获得头
签的国王仅获得第四选秀权。获得第二和第
三选秀权的分别是灰熊和雷鸣。巧的是，获得
前四个选秀权的都是来自西部联盟的球队，与
快船并列全联盟战绩倒数第二的东部球队奇
才只获得第五选秀权。

虽说今年的“状元秀”尚无定论，但人们普
遍看好今年全美大学最佳运动员、来自俄克拉
何马大学的布莱克·格里芬。快船总裁安迪·
罗瑟尔对格里芬赞赏有加，称他不仅运动能力
强而且还很强壮，哪支球队都很乐意拥有格里
芬。格里芬本人也表示，如果快船想要他，那
么他会尽全力为该队打球。在今年的全美大
学联赛中，格里芬有 30场比赛拿到两双，场均
抢14.4个篮板。

获得今年选秀大会第六至第十四选秀权
的球队依次为：森林狼、勇士、尼克斯、猛龙、雄
鹿、网、山猫、步行者和太阳。火箭未获得今年
选秀权。

今年的选秀大会将于 6 月 25 日在纽约
举行。

据新华社电 在当家球星科比的带领下，
洛杉矶湖人队在昨日的NBA季后赛西部决赛
首战中主场 105∶103险胜丹佛掘金队，在七
战四胜的系列赛中总比分1∶0领先。

科比此役独揽 40分，其中有 18分是在双
方比分紧咬的末节得到的，一举帮助湖人队扭
转7分的劣势，锁定胜局。队友加索尔得到13
分并抢下14个篮板。

掘金队的安东尼当日手风颇顺，全场20投14
中，拿下全队最高的39分，在他的带领下，掘金队在
最后7分钟仍以89∶82领先。然而，最后一分半钟

的时间里，掘金队的两次进攻失误让湖人将比分反
超。尽管比卢普斯最后时刻命中三分球，将差距缩
小至只有1分，但科比随后连续罚球命中并抢下关
键篮板球，让掘金最终以2分之差惜败。

科比赛后说：“这场比赛对我们来说是一个
很大的考验。由于前面的比赛（半决赛）一直打
得很艰苦，队员们今天有些疲惫，但还好关键时
刻我们顶了下来，这是我们今后也必须做到的。”

掘金队主帅卡尔则失望地表示：“我们做
得不够好。因为我们整场都打得非常好，却在
最后时刻因为失误遭逆转，这是非常可惜的。”

本报讯 没有麦蒂，火箭队取得了长足的
进步。进入21世纪以后，火箭队终于在今年冲
入了季后赛第二轮。这些都给了火箭老板莱斯
利·亚历山大十足的信心。

火箭有一个出色的赛季
在昨晨火箭队的告别会上，作为球队的老

板，亚历山大第一个接受了记者们的采访。首先，
他对刚刚过去的一个赛季进行了总结。他说：“这
个赛季我们有着一个出色的赛季。我反复说过，
我们这些家伙们十分出众。他们竭尽自己的全
力，他们在场上付出了他们的所有。他们唯一在
乎的就是胜利，是整个球队。他为我们建立了一
种文化。我们相信会有更好的事情发生。”

今年夏季引进内线替补
对于这个夏天火箭队在引进球员方面有着什

么意向，亚历山大说：“我们当然需要阵容变得更加
高大。失去穆托姆博对我们这个系列赛来说是很

致命的。我想如果我们还有他，我们就有机会击败
湖人队。当然迪肯贝(穆托姆博)不会再回来了。他
已经退役了。所以，我们必须变得高大些。”

谈到敏感的麦蒂话题，亚历山大发挥太极
功夫，将这个话题轻松化解。他说：“对于这个
具体的问题，我和莫雷还没有交流过，我还不想
就这个问题作出任何的回应。”

姚明是不可交易球员
对于火箭队目前是否有球员是不可以交易

的，亚历山大倒是很直爽地说：“我可以说姚
(明)是的。”谈到目前的球队，亚历山大认为火
箭有一个特点和很多冠军球队相似。他说：

“当几个赛季以前我们落后的时候，
我们会说比赛已经结束了。但是现
在如果落后，这个球队会追回来。这
个球队在每个晚上都努力
地战斗。”

中国体操队征战北京奥运会很英雄很
气派，而近日在济南全运会体操预赛暨全国锦
标赛上，中国体操的江湖却显得很乱很险恶。

中国队总教练黄玉斌被盛传因未能成
为中国体操掌门人而意志消沉，萌生退意，
他的得意门生杨威则在赛前突然退役决不
回头，李小鹏和黄旭也高挂免战牌。5月
12日各队抵达济南赛地后，赛场外，某些
传媒突曝杨威是因为得不到“出场费”而不
肯出赛，赛场内有关“金牌分配争斗”的流
言飞语四起。

由李小鹏带队的湖南队以 0.4分之差
位居第13名，没能进入12支队伍的最后决
赛。湖南队教练陈雄连说“太大意了”，某
些裁判和有关教练、官员弹冠相庆。

体操团体：内定？

这几天，在西安举行的全运会跳水预
赛大牌云集，郭晶晶、吴敏霞、陈若琳、秦
凯、王峰……不过他们都是出工不出力，甚
至连“工”都不出。郭晶晶只在训练池亮相
过10分钟；奥运会冠军王峰只参加1米板，
不参加自己的主项 3米板；王鑫在 10米台
预赛中没有完整做完一个动作，最终仅名
列预赛第 30名；陈若琳预赛第一，随后放
弃了决赛，因为“不想比”。

他们难道是合理地利用规则？全运会
预赛规定：单项前 18名、双人前 12名均可
拿到决赛资格；在单项中若拿到资格，就将
自动获得已报名的双人项目决赛资格。这
意味着，很多选手可以依据预赛结果决定
是否参加已报名的双人项目。另外，只要
在2005年十运会后参加过亚洲三大赛（亚
洲杯、亚锦赛、亚运会）和世界三大赛（奥运
会、世锦赛、世界杯）的国家队选手，将自动
获得决赛资格。

根据这样的规则，国家队队员哪个不能
直接进入决赛？这样的预赛有什么意义？
让大牌们来参加又有什么意义？ 林峰

跳水冠军：不跳！

科比末节18分救主

西部决赛，湖人克掘金迎首胜

今年夏天不用打比赛，姚明在庆幸的同时
也希望自己不要因此变成胖子。在总结本赛季
时，姚明表示这是一个成功的赛季，而最大的收
获就是耐心。谈到接下来的安排时，姚明表示：

“我今年夏天将是一个不需要打球的夏天，这非
常好。我没有入选中国国家队，这对我的康复
很有帮助。我会在休斯敦再待一个月，以保证

脚部伤势能够很好地康复。希望今年夏天我的
体重不会增加太多。”

昨日，火箭总经理莫雷也表示他已经做好
了同姚明续约的准备。“姚明显然是球队的基
石，”莫雷说，“一直到最终令人遗憾地结束赛
季，姚明打出了不可思议的一个赛季。从全年
的角度来看，这是他非常高产的一年。” 李岩

[NBA快报]
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